

GARCIA TREVIJANO: "Nunca me he declarado de izquierdas"

"Nunca he dicho que pertenezca a la Junta Democrática ni tampoco he dicho que no pertenezca a ella"

MADRID, 3.--"Nunca he dicho que pertenezca a la Junta Democrática, ni tampoco he dicho que no pertenezca a ella", ha declarado don Antonio García-Trevijano esta tarde a los periodistas, tras conocerse la noticia de que había abandonado la citada Junta por desavenencia con algunos de sus miembros. Agregó el señor García-Trevijano: "en París, y con motivo de la retirada de mi pasaporte por orden gubernativa, declaré que era partidario de ella y aceptaba el programa. Asimismo me hice solidario con el acto de Estrasburgo. Esto que declaré en París permanece inalterable".

Añadió el señor García-Trevijano que él no se ocupaba de cuestiones de intendencia, que no se ha hecho cargo de facturas de vuelos "charter" a Estrasburgo y que no tiene dinero en el extranjero, definiéndose como un hombre burgués y con grandes amigos en la derecha. "Nunca me he declarado de izquierdas --dijo-- soy partidario de la democracia" y agregó que la noticia difundida de su salida de la Junta Democrática tiene intencionalidad política.--(Logos.)

Un hijo de Santiago Carrillo, estuvo en Madrid

MADRID, 3.--Un hijo de Santiago Ca-

rrillo ha permanecido en Madrid durante tres días, según ha podido saber "Cifra" en fuentes competentes.

El hijo del secretario general del Partido Comunista español, Santiago Carrillo Menéndez, de 24 años de edad que, como su padre, reside en París, llegó al aeropuerto de Barajas provisto de pasaporte español.

En ningún momento se le pusieron obstáculos a su entrada en España, si bien, al parecer, durante los tres días que permaneció en Madrid estuvo estrechamente vigilado.

En medios políticos se cree saber que el hijo de Santiago Carrillo podría haber tenido contactos con algunas personas, a las que habría informado de ciertas diferencias que han surgido entre Trevijano y los comunistas de la "Junta Democrática".

Igualmente, otro de los motivos de su viaje podría estar relacionado con la busca de apoyos para evitar que Santiago Carrillo pueda ser desmontado de la secretaría general del Partido Comunista español, ya que, al parecer, la facción joven de este partido está intentando desbancar al líder comunista, al que le achacan una excesiva y comprometida contemporización con los restantes grupos que integran la "Junta Democrática".--(Cifra.)